
平成２９年第４回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.茅野 勝 1.光陵団地関係のハウス

メーカーが市民の使用

中の汚水管を切断した

事について伺う。

(1)市はこの事を把握していたのか。

(2)市としてこの事をどう思われるか。

2.市道の今後の管理運営

について尋ねる。

(1)市道の全般的な道路管理運営について。

2.藤嶋 厚 1.国民健康保険税を下げ

る考えはないのか伺

う。

(1)一般会計からの繰り入れをして、税負担の軽減を

する考えはないのか。

2.今後の市財政の見通し

について伺う。

(1)合併後建設された施設等の管理運営費の見込みに

ついて。

(2)今後の起債の返済見通しについて。

3.中尾ハギ子 1.力丸ダム周辺の環境改

善について伺う。

(1)平成２７年第２回定例会で質問した後から今まで

の進捗状況について。

(2)県に対して千石自治会、日吉自治会、八木山漁業

協同組合から陳情書が出ていると思うが、県から

市、地元に対して何か問い合わせ等があったか。

4.神谷喜久雄 1．公共施設の管理状況を

問う。

(1)管理体制、管理予算について。

(2)現況の対応について。

(3)公共施設の空家の現況と対応について。

5.川口 誠 1.市有地の有効活用につ

いて伺う。

(1)市有地の有効活用をどう進めていくのか。用途別

に考えを示して頂きたい。

(2)民間企業等（コンサルを含む）との土地利用につ

いて共同での整備は考えられるか。

2.市内の太陽光発電施設

について伺う。

(1)市にはどのくらい発電施設があるのか。

(2)所有者や九州電力との買取契約等内容についてど

こまで把握しているのか。

(3)九州電力との契約終了後の施設・管理等はどう考

えているのか。


